

2022年12月16日

医療×モノづくり技術の展示商談会「メディカルメッセ」(12/13、14)に出展しました

11月22日に本ホームページでご案内しておりました「メディカルメッセ」(12月13日、14日開催)へは多くの方に当社ブースへご来訪を頂き、誠に有難うございました。

12月14日付の中日新聞・中部経済新聞にて、当社の展示に関する記事が掲載されましたのでお知らせいたします。

当社は、人の感覚(聴覚や嗅覚)の可視化による、(1)医療・介護業務の効率化、(2)要看護、要介護事態への即応化、(3)非接触によるコロナ等の感染予防の各ソリューションをご提案しましたが、記事ではその取り組み例として、排せつの臭いを検知する機器、顔認証機器が取り上げられています。

当社は現在取り組んでいる第4次中期経営計画 Value Fusion 2022 (VF22)において「新たな価値を創造するソリューションプロバイダーとして、お客様のかけがえのないパートナーに」を合言葉に、システム構築やデバイス、ソフトウェアまで幅広い提案を行っています。

今後もお取引先や社会の課題解決にお役に立てるよう、更に取り組みを強化して参ります。

中日新聞記事 : https://www.tokai-ele.com/topics/20221216_2.pdf

中部経済新聞記事 : https://www.tokai-ele.com/topics/20221216_3.pdf

本件に関するお問い合わせ先：経営企画室 小林 TEL：052 - 261 - 3211